

Bewerbung für einen Platz im KoKreis von Attac Deutschland

Name: Florian Leiner
Alter: 24
Mitgliedschaften: VVN-BDA, Mietshäuser Syndikat, Rote Hilfe
Bei Attac: Aktiv bei junges attac, dort in verschiedenen
AGen



Vorstellung:

Ich habe in Würzburg Politikwissenschaften und Soziologie studiert und in dieser Zeit viele Kontakte in die politische Szene der Stadt geknüpft. Unter anderem was ich bei der Grünen Jugend, der Seebrücke, Ende Gelände und diversen lokalen Initiativen aktiv. Heute bin ich in Klimagerechtigkeitsgruppen auf überregionaler Ebene aktiv und dieses Jahr Teil der Fortbildungsreihe der attacademie. Bei junges attac bin ich Teil der Social Media AG und eines Prozesses, in dem auch hier ein Grundsatzpapier erarbeitet wird.

Mich beschäftigen die großen Fragen unserer Zeit:

Klimakrise, Artensterben und deren Ursache: Der menschliche Einfluss aufgrund einer neoliberalen Globalisierung, die sich auf einem Nährboden aus Kapitalismus, Imperialismus, Nationalismus und patriarchalen Hierarchien zerstörerisch gedeiht.

Als junge Stimme möchte ich mich im KoKreis einbringen und Attac beim Erneuerungsprozess aktiv begleiten. Wichtig ist mir hierbei eine klare Abgrenzung gegen totalitäre und rassistische Tendenzen, sowie ein produktives Arbeitsumfeld mit Bezug zu anderen Akteur*innen in der Zivilgesellschaft. Attac als Organisation mit dem Hauptfokus auf die Finanzwirtschaft als zentrales Element der Ungleichheiten und Ungerechtigkeiten dieser Welt hat eine große Aufgabe, progressive Alternativen aufzuzeigen und vorzuleben, wie eine solidarische, basisdemokratische Selbstorganisation möglich sein kann. Ich möchte gerne dazu beitragen, in diesen turbulenten Zeiten auch positive Akzente zu setzen und mit klarer Haltung die gesellschaftliche Transformation bewusst zu beeinflussen.

Ich bitte um eure Stimme und danke für euer Engagement!

Solidarische Grüße
Florian Leiner